
(ECO) Lavoro: Brancaccio (Ance), su sicurezza no al dumping contrattuale, si' a modello Covid 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 20 mag - "Al tavolo di 

oggi abbiamo chiesto in particolare formazione; formazione 

specifica per chiunque entri in cantiere, no al dumping 

contrattuale. Il cantiere e' una fabbrica mobile, quindi ha 

delle caratteristiche particolari. Noi abbiamo visto che chi 

applica il contratto dell'edilizia ha un'incidenza di 

infortuni in cantiere minore di chi applica altri contratti 

legittimamente o non legittimamente". Lo ha detto la 

Presidente Ance Federica Brancaccio al termine dell'incontro 

a Palazzo Chigi tra Governo e associazioni datoriali sul tema 

della sicurezza nei luoghi di lavoro. "Al tavolo di oggi - ha 

proseguito Brancaccio - si e' molto discusso di formazione, 

qualificazione e si e' condiviso anche il percorso di avere 

tavoli tecnici dove associazioni datoriali e associazioni 

sindacali si confrontano cosi' come e' stata l'esperienza 

virtuosa in quella che e' stata una tragedia del Paese, 

quella del Covid". 

 

Ance, 'sicurezza, più formazione e no a dumping contratti' 

A Palazzo Chigi 'condiviso il percorso con tavoli tecnici' 

(ANSA) - ROMA, 20 MAG - "Al tavolo di oggi - a Palazzo Chigi, 

con le associazioni delle imprese sulla sicurezza sul lavoro - 

abbiamo chiesto in particolare formazione, formazione specifica 

per chiunque entri in cantiere, ed un no al dumping 

contrattuale", commenta la presidente dell'Ance,  Federica 

Brancaccio. 

"Il cantiere è una fabbrica mobile, ha caratteristiche 



particolari. Noi abbiamo visto che chi applica il contratto 

dell'edilizia ha una incidenza di infortuni in cantiere minore 

di chi applica altri contratti, legittimamente o non 

legittimamente". 

Al tavolo di oggi - spiega ancora la presidente dell'Ance - 

"si è molto discusso di formazione e qualificazione. E si è 

condiviso il percorso di avere tavoli tecnici dove associazioni 

datoriali e associazioni sindacali si confrontano, così come è 

stata l'esperienza virtuosa in quella che è stata una tragedia 

del Paese, quella del Covid". 

Si è parlato anche della richiesta dei sindacati di una 

stretta sui subappalti? "Ci hanno detto - risponde - che c'è 

stata un'ulteriore richiesta da parte del sindacato, di una 

stretta ulteriore sul subappalto. La posizione delle 

associazioni datoriali è stata abbastanza unitaria: non una 

catena infinita di subappalti, si all'organizzazione del lavoro, 

ma quello che è fondamentale è il controllo, la preparazione, la 

diffusione della cultura della sicurezza". (ANSA). 

 

 

Lavoro: Ance, serve formazione specifica,no dumping contrattuale = 

(AGI) - Rma, 20 mag. - "Al tavolo di oggi abbiamo chiesto in 

particolare formazione specifica per chiunque entri in cantiere, 

no al dumping contrattuale". Cosi' Federica Brancaccio, 

presidente Ance, al termine del primo incontro a Palazzo Chigi 

fra governo e imprese sulla sicurezza sul lavoro. 

"Il cantiere e' una fabbrica mobile quindi ha delle 

caratteristiche particolari. Noi - ha proseguito - abbiamo visto 



che chi applica il contratto dell'edilizia ha un'incidenza di 

infortuni in cantiere minore di chi applica altri contratti, 

legittimamente o non legittimamente". "Al tavolo di oggi si e' 

molto discusso di formazione e qualificazione - ha aggiunto - e 

si e' condiviso invece il percorso di avere tavoli tecnici dove 

associazioni datoriali e associazioni sindacali si confrontano, 

come l'esperienza virtuosa in quella che e' stata una tragedia 

del paese, quella del Covid". (AGI)Cnt 

 


